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九歲神童沈詩鈞獲香港浸會大學取錄。 

你贊成他這年紀入讀大學嗎? 試談談你的意見。 

 

 九歲神童沈詩鈞獲香港浸會大學取錄，我覺得他這年紀不能入讀大學的。若果

有這一個例子，自然很多人認為入讀大學是一件很容易的事，會誤解了大學的入學

資格，令大家一貫對大學的了解模糊，所以這是一個錯誤的決定。 

 

 首先，沈詩鈞在大學生活，會對他的成長階梯造成很大改變，因為他的年紀是

應該會十分開心的，生活在大家差不多年紀和思想的過程中，不需要顧慮自己的友

誼等。但他九歲已經入讀大學，他不但會失去自己的朋友，而且也會為成績煩惱。

他未必聽得懂教授在說什麼，需要靠爸爸協助，也要學一些超越自己範圍的問題。

雖然也有很好的數學底子和概念，但始終會遇到困難，便會不知請教什麼同學，時

間長久後，可能使自己沒有知己朋友。 

 

 另外，他的數學才能是十分超卓的，入讀大學生主修也是數學，對於其他科目

來說，便會失去一些應學的知識。雖然他是數學神童，但相對來說其他科目的知識

也是不可缺少的。在現今的社會，大家的趨勢都是在不同的方面發展。若只在數學

一科上發掘他，未免太少了。如果他可以和自己年紀相若的同學一起讀書，不但可

以發展其他的超卓潛能，也可以擁有屬於自己年紀的生活。 

 

 最後，一個人的發展和成長是不可能單靠一方面的，是應該有更多不同的發展，

而且需要不同的朋友，同學在身邊陪伴自己。正如沈詩鈞一樣，自己生活在大學中，

但心理上只是一個九歲的小朋友，無論是學業還是成長，都有一定的改變和影響。

所以在決定兒女的未來時，一定要好好為他們決定適當和適合的道路，令他們有更

美好的將來。 

 

 

  


